

AGRADECER QUE HOY ESTAMOS AQUI!!!

Para Alejandra Yareli. Gracias maestra por coincidir en los encargos encomendados y dar lo mejor de usted. Le agradezco el apoyo y la paciencia que ha tenido. Atte. Arturo López

De MonsePara JazQue Dios te ilumine en cada paso que des Jaz. Te guarde y de a tu vida lo mejor para que puedas disfrutar cada momento al máximo. Feliz Navidad! 🎄❤️

Enorme abrazo Flor!!!

De Jessi Para: EliGracias por tu apoyo incondicional, por la armonía del trabajo en equipo y sobretodo y más importante brindarme tu amistad

A Jessy por el cariño, entusiasmo y optimismo que siempre me contagias., gracias por siempre escucharme, por los consejos y ayuda en mis tiempos de saturación y sequía cerebral jaja Gracias por tu guía espiritual y por todo lo que me enseñas. Viri

De Jessi / Para: TodosGracias por su apoyo, por trabajar en comunidad, por sus sonrisas, por su amabilidad, por todooo!!!! los quiero mucho y Feliz navidad, el próximo año será mucho mejor. :D

Un abrazo enorme para mis compañeros de CODE: Luis, Liz, Rouss, Rox y Joss De: Yare

Gracias por este año, no ha sido nada fácil, sin embargo lleno de muchos aprendizajes, emociones y sentimientos. Gracias Dios, Gracias Vida, Gracias a todos y muchas bendiciones.

para el área de difusión cultural. Gracias a todo el equipo por las veces que hemos coincidido a lo largo del año. Su música y fraternidad han alegrado mis momentos. atte. Arturo López

AGRADECER QUE HOY ESTAMOS AQUI!!!

Daniel Alvarez, un fuerte abrazo a mis amigos y hermanos de la coordinación de Arte y Cultura

Mtra Margarita... Muchas gracias por este año con de tanto aprendizaje y guiar mi camino.

Víctor Valenzuela, mis mejores deseos y éxitos a toda la comunidad lasallista, un gran abrazo y felices fiestas.

Abrazos!

Soy René Palacios y mi abrazo es para mi ami Yareli Muñoz

Perla muchas felicidades que Dios ilumine tu vida siempre

De nuevo un gran abrazo a cada una y cada uno de ustedes, gracias por la forma en la que enriquecen nuestra Comunidad y que la Navidad traiga paz y el confortante calor del Amor de Dios a sus corazones. H. Andrés Govela Gutiérrez

Gracias a todos por hacer de la Salle Nezahualcóyotl una gran familia. Un abrazo fraterno a todos y que aunque diferente tengan unas felices fiestas. Maru Coronel

Abrazos a mis colegas del área de Arte y cultura! y por supuesto a todos los hermanos lasallistas <3¡Los extraño!

AGRADECER QUE HOY ESTAMOS AQUI!!!

Abrazos sinceros para todos, cuiden a sus familiares y que este periodo navideño sea lo mejor para Ustedes y los que les rodean.

Para Adri: Gracias por ser una espléndida persona y amiga. Te quiere, Esme.

Maestro Héctor "Joe Pino" gracias por su enseñanzas, le envió un cordial saludo. Felices fiestas

Feliz tarde

Abrazo fraternal a todos, les deseo paz, fuerza y dios los acompañe en su vida, felices fiestas a toda, su amigo Rubén Sánchez Profesor de Ajedrez

Al maestro Arturo López, muchas gracias jefe y amigo. Seguiremos al pie del cañón

Lizz un abrazo muy fuerte, Bendiciones...De Joce CODE

Hola buenas noches de para de Silvia Alvarado Silverio para toda la comunidad les deseo un feliz año en compañía de toda su familia que dios los bendiga y felices fiestas gracias

Un gran abrazo a toda la comunidad de La Salle Nezahualcóyotl, celebremos el nacimiento de Jesús en nuestros corazones, hoy más que nunca! ❤️❤️❤️

AGRADECER QUE HOY ESTAMOS AQUI!!!

Team TI&C Gracias por todo el apoyo que me han brindado, espero que el siguiente año sea lleno de logros y sobre todo lleno de felicidad. Un fuerte abrazo para cada uno de ustedes. Att: Dul

Un abrazo muy afectuoso lleno de amor y esperanza para todos los presentes y para todos los que conformamos la comunidad de la Salle Nezahualcóyotl.

Un abrazo lleno de buenos deseos para este fin de año, de fe y alegría para el año que esta por venir para todos. J Luis Rosas Villicaña

UN ABRAZO A CARLOS CORONA QUE SIGA DIOS
LLENANDO DE BENDICIONES JORGE ROMERO

Sergio Hernández, un gran abrazo a todos, que tengan excelente fin de año, y internet sin fallas :)

Envío un abrazo virtual muy muy fuerte al Hno. Andrés y al Mtro. Rolando por su apoyo y por sus oraciones. Otro abrazo enorme enorme a Rox y Rous por su amistad y por el largo camino recorrido!! Lizbeth Gregorio Avila.

De Mitzin: Gracias infinitas por todo su apoyo, por sus ánimos, por arroparme y cobijarme en esta gran familia lasallista, gracias por las oportunidades, gracias por cada aprendizaje... gracias infinitas La Salle Nezahualcóyotl!!!

Envío un abrazo largo a mis compañeros que han perdido un ser querido. no conocemos todos los casos, pero eso no nos limita para ser compasivos y empáticos. Gracias a todos los que han seguido a pesar de todo. En comunidad es como lograremos salir.

Buenas noches soy Silvina Macedonia Peral Ponce y le quiero mandar un fuerte abrazo a mis compañeros y compañeras de mantenimiento e intendencia. Feliz navidad y año nuevo.

AGRADECER QUE HOY ESTAMOS AQUI!!!

Maestro Rolando! Le envío un abrazo virtual sin duda una persona muy humanista que cree y apoya a los jóvenes que inician su vida laboral. Gracias por todo su apoyo! Bendiciones y salud a usted y su familia! Elias Jiménez

Un enorme abrazo al Hermano Andrés y a la Mtra Margarita, quienes además de ser seres muy inteligentes, son grandes personas y siempre están ahí. Amigo Guillermo, poco el tiempo que tienes por aquí pero sabes que te estimo y a todos GRACIAS!

El abrazo es la única cosa del mundo que cuanto más apretado es, más alivio da... Un abrazo para todos, y otro para quien lo necesite más. Rolando Tirado C

Gratitud y Amor a toda la comunidad Lasallista, vamos juntos porque todos somos uno! Abrazo de corazón a corazón!

Mis mejores deseos para todos. Sigámose cuidándonos. Mucha prosperidad y mucho arte para todos...

Eduardo rocha. Felices fiestas que tengan un año excelente cuidense mucho saludos!!

Carlos Sánchez.- Gracias a todos los que integran el área de Activación Física y Deportes un abrazo fuerte a todos.

Mtra. Liz!! Gracias por las enseñanzas y experiencias, eres una extraordinaria persona y deseo que Dios siempre este contigo y los tuyos! Gracias!!

Gracias a todo el personal de la Dirección General de Desarrollo Institucional, su compromiso, entrega, disposición es invaluable. Deseo lo mejor para todos ustedes. Margarita Cortés.

AGRADECER QUE HOY ESTAMOS AQUI!!!

Agradesco a dios ala familia al amigo a todos y a nuestro señor san juan Bautista de la salle por guiar nuestros caminos y dejar huella en todos los jovenes que dios pone en nuestro camino Bendiciones

De Adri: Para todos mis compañeros (Mary, Alice, Esme, Pedro, David, Mtra Margarita y el Hno Andres) gracias por que estuvieron al pendiente de mi situación, por que mi familia esta en sus oraciones y todo el apoyo que recibí.

Deseo que Dios fortalezca a cada uno de nosotros que trabajamos ahí, a nuestras familias, a las familias de los alumnos pues gracias a ellos tenemos nuestro trabajo.Dios los cuide.